

TIEMPO, LÍNEAS TEMPORALES, NAVES ESTELARES Y TU MENTE

Published 27 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola, gracias por acompañarme una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

En este video explicaré cómo funcionan los viajes en el tiempo y las líneas de tiempo, y cómo una nave básicamente emula la conciencia y la mente de una persona para hacerlo.

El concepto o idea más común sobre lo que es una línea de tiempo es el siguiente. El tiempo se ve de forma lineal en la Tierra, como una flecha que se mueve desde el pasado al presente y al futuro, y en una dirección - hacia adelante. La secuencia de eventos en esa línea es lo que se llama una línea de tiempo, donde los eventos en el pasado definen el presente y, a su vez, la situación en el presente definirá lo que será el futuro por venir. Mientras que, en el presente, el sujeto, una persona con conciencia, se encontrará con una serie de elecciones potenciales, todas definidas por situaciones pasadas. Y el futuro por venir será el resultado de las elecciones que el sujeto hizo con su libre albedrío dentro de un rango limitado de posibles decisiones.

Cuando el sujeto esté experimentando el tiempo y una línea de tiempo, habrá experimentado un conjunto de eventos secuenciales que, una vez que han ocurrido, no se pueden alterar ni revertir. Y durante el ahora, el sujeto debe elegir entre diferentes series potenciales de eventos futuros, todas basadas y limitadas por la situación presente del sujeto.

Esto se llama línea de tiempo, pero también se puede definir como la narración de una serie de eventos interconectados dinámicamente que suceden en orden secuencial y que pueden conducir a un evento final memorable.

Al observar la línea potencial o serie de eventos a seguir en el futuro, habrá algunos que conducirán a un conjunto de resultados positivos y más deseables, y otro conjunto que conducirá a resultados más negativos, todo dependiendo de las elecciones que el sujeto realice o haya realizado, y esto dependerá directamente de su nivel de conciencia. Y es ahí que tenemos la idea o el concepto de líneas de tiempo positivas y negativas.

Cuando dos o más individuos, en sus percepciones, comparten la misma línea y serie de eventos, se dice que comparten una línea de tiempo común. Aunque dos personas o dos puntos de conciencia nunca pueden compartir exactamente la misma línea de tiempo, pueden experimentar una que, en general y para eventos relevantes lo suficientemente grandes, puede ser la misma para todos. Esto se debe a que esas dos o más personas comparten la misma frecuencia base y vibración, y esto también se denomina acuerdo de percepción.

Todo lo que existe es energía, y la energía fluye y se transforma constantemente. La materia y la energía se manifiestan por la conciencia de uno o más individuos con una fuerte conexión con la Fuente.

Entonces, no hay materia como tal y no hay energía en ninguna forma aislada, ya

que es solo una ilusión y una percepción en la mente de la Fuente original. Y eso incluye las mentes de todos sus fragmentos holográficos que llamamos personas, que son la Fuente de nuevo y también.

Como expliqué en uno de mis primeros videos llamado "Conciencia, Unidad, Gravedad y el Universo Numérico", cada pedacito de materia, desde átomos y moléculas en adelante hasta galaxias enteras y más, tienen una vibración específica que los define, así como su punto exacto o ubicación dentro de una matrix energética. Y por "matrix energética" me refiero a cualquier reino, cualquier lugar al que llamamos nuestra realidad, la que experimentamos todos los días. Esa vibración específica es un armónico de una frecuencia, como lo he descrito muchas veces antes.

Aplicado a líneas de tiempo, es la secuencia representada numéricamente dentro de esa matrix energética que mostrará los efectos del tiempo moviéndose hacia adelante. En resumen, todo es energía y toda energía se manifiesta por la conciencia de algo o de alguien, por una persona o ser consciente, y esa energía varía con el tiempo y también se puede detectar y representar en valores numéricos, como en unidades de medida.

Entonces, cada objeto que existe tiene un valor numérico adjunto que define sus características y su ubicación dentro de un reino existencial o realidad. De la misma manera que un grupo de objetos en una ubicación y la ubicación en sí también se representarán con valores numéricos que determinan la cantidad de energía que tiene cada punto o cada objeto. Siendo que cuanto más pesado y más masa tenga un objeto, más energía contiene, y mayor valor numérico tendrá.

Así como los objetos y los lugares, las situaciones también tienen una frecuencia que las representa. Una situación dinámica es una serie de eventos que suceden secuencialmente a través de un corredor de tiempo, donde el valor numérico de un lugar cambiará en una secuencia específica, creando el movimiento que define una situación.

Entonces, cualquier situación es una animación de un conjunto de grupos de objetos fijos dentro de una ubicación, y se lleva a cabo de una manera matemáticamente perfecta. Por lo tanto, usando ecuaciones, cualquier resultado dentro de este movimiento se puede anticipar con mucha precisión. Además de la conciencia, todo lo que existe es energía y se puede medir, y por lo tanto darle un valor numérico. Entonces, volviendo a las líneas de tiempo, se pueden representar como una serie de números que cambian de valor a lo largo del tiempo. Y lo que dicta y controla esto es el observador consciente.

Cada punto en cualquier línea de tiempo tiene su frecuencia situacional única y su dirección numérica. Cada fracción de segundo congelada en cualquier punto de una línea de tiempo está etiquetada con un número único e irrepetible. Y no se animará ni procederá a moverse secuencialmente dentro de un marco de tiempo o con cualquier velocidad en el tiempo hasta que algo con conciencia y autopercepción lo observe ya que es la conciencia la que altera el campo energético con tan solo observarlo. Es el observador quien determina cómo interpretar esa energía y que valor y significado tendrá.

Siguiente punto. Todos los pensamientos dentro de tu conciencia, todas tus emociones y como las interpretas también son una frecuencia y también pueden

medirse y darles un valor de energía numérico. Así que todas tus ideas, pensamientos y emociones, deseos y necesidades son energía y esa energía está cambiando constantemente con ellos.

De la misma manera de que eres lo que manifiestas y no manifiestas lo que quieres, tu mundo entero, la realidad que experimentas y todo en esta, eres tú. Realmente no lo estás manifestando, objetivamente. Lo que está pasando en tu realidad y vida eres tú experimentándote a ti mismo y lo que eres. Eres tus pensamientos, ideas, emociones, deseos y necesidades. Por lo tanto, cuando cambias el valor que les asignas y la forma en que los interpretas, cambias tu frecuencia y vibración. Y eso cambiará la serie matemáticamente precisa de valores de energía que definen quién eres. Por lo tanto, cambia la dirección de tu línea de tiempo.

Como expliqué anteriormente, eres una serie de valores de energía precisos que se relacionan entre sí de una manera secuencial y matemáticamente precisa. Tu situación actual en la vida y tus pensamientos, todo lo que te define, es un conjunto de valores que determinarán dónde y en qué dirección irás a continuación, y esto se puede calcular y predecir con precisión matemática.

Cada pensamiento que tienes es energía y tiene un valor numérico específico. No son buenos o malos de forma aislada, sino que el valor numérico de sus vibraciones interactuará matemáticamente con otros factores que te rodean, factores que determinan tu situación actual en tu día y en tu vida, y todos sumarán para darte uno u otro resultado, que puede o no ser el que buscas. Y esto siempre ocurre con precisión matemática.

Cada conjunto de pensamientos de frecuencia que determina tu vibración personal, te dará un resultado específico. Es por esto que debes vigilar tu vibración y tu frecuencia, porque las negativas te inclinarán matemáticamente hacia situaciones no deseadas. Recuerda que experimentas en tu vida lo que eres, no lo que quieres. Entonces, puede ser equivalente a una situación que no desees. Por lo tanto, al experimentarla, eres esa misma situación.

Mantener una actitud positiva y amorosa, llena de gratitud y buenos sentimientos, también te inclinará hacia resultados más agradables y deseables de una manera matemáticamente precisa. Sé lo que quieras. Y recuerda que está perfectamente bien sentirse deprimido de vez en cuando, y eso no significa que seas compatible con los malos eventos de forma inmediata. Pero, aunque te guste o no, sentirte así es en sí mismo un resultado indeseable y mantenerlo por mucho tiempo solo puede colocarte en una línea de tiempo y en una dirección que no desees.

En la Tierra, como en cualquier otro lugar, las líneas de tiempo son compartidas por las personas que tienen acuerdos de percepción similares, y están formadas y guiadas por la percepción de los seres que las experimentan, tanto de manera colectiva como personal. Donde las personas que tienen una alta vibración tendrán una influencia mucho más fuerte sobre el campo de energía que da forma a esa realidad, simplemente porque la cantidad de energía que produce una alta frecuencia es exponencialmente más alta que una de baja frecuencia. Por lo tanto, las personas de alta frecuencia influirán en el campo de realidad en el que se encuentran de una manera mucho más fuerte que los de baja frecuencia.

La manera en que se forma una realidad y su línea de tiempo no es una democracia, es una dinámica de energía matemática y, por lo tanto, las personas más fuertes son

las que influirán en su realidad de una manera mucho más intensa y efectiva, y en proporción directa a su frecuencia y consistencia de la misma.

Pero no son solo esas situaciones las que cuentan como si tuvieran un valor fijo. Es como cada uno de nosotros tomamos e interpretamos esos eventos. Porque situaciones y eventos no deseados siempre sucederán durante nuestra vida, pero es cómo los vemos y la importancia que les damos lo que más cuenta. Sostener pensamientos de frustración, ira y resentimiento fuerte y constante solo da los valores matemáticos que producirán un resultado que hará girar tu día y tu vida en una dirección negativa. Cuando le das demasiado valor a algo molesto, crece y se convierte en un problema mayor. Pero si tu atención está fuertemente centrada en otra parte, entonces esa cosa molesta disminuye su valor, se vuelve intrascendente e incluso puede desaparecer por completo de tu realidad.

Tu conciencia, autoconocimiento, mente y pensamientos son los que le darán los valores matemáticos a la fórmula que producirá un resultado. Tú decides cuál será ese resultado. Como acabo de describir, toda la realidad está hecha de energía, y esa energía tiene valores numéricos específicos que también pueden mapearse e introducirse en una computadora. No solo para predecir resultados, sino también para controlarlos.

De la misma manera en que tu mente forma y moldea matemáticamente tu realidad, una nave estelar también puede usar este mismo principio para navegar en el espacio y el tiempo. Ya que si está equipada con tecnología capaz de sumergirse a sí misma y todo lo que hay dentro de ella, formando un toroide de campo de muy alta energía que emula directamente una mente consciente, cambiando los valores de energía vibratoria de cada uno de sus componentes y de todos los que están dentro de ella, para que se conviertan en su destino. Todo esto utilizando un mapa que previamente está en la computadora de navegación.

Como expliqué anteriormente, cada situación y lugar en el tiempo tiene un conjunto específico de valores numéricos que representan la frecuencia y la dinámica energética de ese lugar o situación. Cuando una nave se impone a sí misma esa frecuencia exacta, se convierte en ese lugar o situación, moviéndose automáticamente a sí misma y a todos los que están dentro de ella a ese destino exacto.

Como todo es un mapa numérico de energía, es exactamente lo mismo para una nave estelar retroceder en el tiempo o moverse de un lugar o ubicación a otra. Se necesita tanta energía para moverse en el espacio como en el tiempo, y también se necesita esa misma cantidad de energía para volver al ayer como hace mil años.

El viaje en el tiempo y el viaje por el hiperespacio son exactamente lo mismo. Lo único que cambia es el destino deseado en la misma secuencia lógica de tiempo, como en un simple desplazamiento del punto A al punto B, o como en un desplazamiento en el tiempo como al "cuándo". Al configurar el destino deseado en la computadora de navegación de una nave estelar no solo se le debe decir a dónde se quiere ir, sino también cuándo deseas llegar a su destino. Al configurar tu computadora de navegación mientras estás en el punto A, tu computadora te preguntará a dónde quieres ir y cuándo deseas llegar al punto B.

Técnicamente hablando, el viaje en el tiempo para civilizaciones interestelares avanzadas no es nada difícil, es simplemente parte de la navegación hiperespacial.

El hiperespacio y el viaje en el tiempo son esencialmente lo mismo. Por eso, también puede llevar unos minutos el viajar 422 años luz. Esto puede interpretarse como que va mucho más rápido que la luz, o puede interpretarse como que la nave tarda varios cientos de años para recorrer esa distancia y luego retroceder en el tiempo de modo que según la percepción de su tripulación solo han pasado unos minutos u horas. Ambas son interpretaciones válidas de lo que sucede mientras se viaja en el hiperespacio, y eso también es viajar fuera de todo tiempo y espacio navegando, por lo tanto, en el éter.

El viaje en el tiempo en sí mismo, y con este alto nivel de tecnología, ni siquiera es un desafío. Ese no es el problema con el viaje en el tiempo. Lo que es un gran problema son todas las implicaciones éticas de dicho viaje, ya que puede llevar a resultados muy destructivos para ambos, para los viajeros como para las personas que los rodean. Esto es tema para otro video.

De la misma manera, una nave puede viajar de una línea de tiempo a otra, o hacia adelante y hacia atrás en el tiempo. Lo mismo podría hacer cualquier ser sensible y consciente con una fuerte conexión con la Fuente, al menos teóricamente. Aunque hay casos confirmados de personas que han sido capaces de lograr exactamente esto usando nada más que sus propias mentes, incluso en la Tierra. El truco está en ser muy consistentes con nuestra frecuencia y con nuestro enfoque también, aunque viajar en el tiempo usando solo nuestra mente puede ser muy difícil de lograr. Lo que no lo es es encaminar y guiar nuestras vidas en una dirección mucho más favorable usando nuestra vibración y siendo claros con lo que queremos y no queremos. Convirtiéndonos en lo que queremos en el ahora, no como un plan en un futuro distante.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse. Lo aprecio mucho.

Cúdense, mis amigos, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Tu amiga,

Mari Swaruu